

La SGT à la conquête de l'Est algérien

Rezé, le 7 mai 2013 - Spécialiste de la fabrication de préformes en PET destinées au conditionnement des liquides, la Société Générale des Techniques ouvre une nouvelle usine à Sétif en Algérie pour répondre à la demande croissante du marché.

Déjà implantée à Rezé en France et à Rouïba en Algérie, la Société Générale des Techniques vient renforcer sa position de leader sur le marché algérien des préformes en PET et des bouchons en PEHD avec ce troisième site de production situé à Sétif.

« Développer cette unité locale de production à la pointe de la technologie nous permet d'établir une plateforme solide dans l'Est algérien et de renforcer notre présence dans tout le pays. Notre groupe sera plus en mesure de proposer des produits et services de qualité à nos clients locaux, en leur offrant tous les avantages liés à la proximité, que ce soit en termes de développement de produits, de prix, de logistique ou de réactivité », souligne André PLOTNIKOWA, Directeur Général de SGT Algérie SPA.

« Tout ceci n'aurait pas pu être possible sans le soutien de nos clients de la région » rajoute-t-il. En effet, la SGT s'est rapidement forgée une réputation de fournisseur de qualité, lui permettant de développer de solides relations avec de grandes compagnies internationales telles que Coca-Cola, Nestlé, Pepsi, Guedila ou encore Danone.

Si l'usine est déjà opérationnelle avec de premières préformes produites dès la fin mai, son inauguration officielle aura lieu le 2 juillet 2013, en présence de nombreuses personnalités.

Equipée de 3 types de moules de 24 à 72 cavités, cette nouvelle usine algérienne a une capacité d'accueil de 9 presses pour une production moyenne de 1.2 milliard de préformes/an et viendra compléter les 15 presses déjà existantes du site de Rouïba pour atteindre une capacité de production globale de 3 milliards de préformes. Outre ses équipements flambants neufs, la SGT étoffe ses équipes avec la création de nouveaux emplois et compte désormais 140 salariés algériens. Le groupe envisage également d'investir dans la formation pour favoriser le partage des connaissances et le développement des savoir-faire.

Cette nouvelle usine s'inscrit, par ailleurs, dans une démarche stratégique à court terme qui permettra à la SGT de gagner en compétitivité et en flexibilité. Déjà très à l'écoute de sa clientèle, l'entreprise proposera un accompagnement personnalisé dans le cadre, par exemple, du lancement d'une nouvelle ligne de conditionnement. Enfin, grâce à son service de développement, les demandes d'échantillonnages seront réalisées en un temps record et conformes aux spécifications, le tout, toujours à un coût optimal.



Communiqué de Presse

Contact presse :

Lilia Jolly

Responsable marketing & communication

Tél : + 33 (0)2 40 05 09 37

E-mail : l.jolly@sgt-france.com

A propos de :

La SGT (Société Générale des Techniques) est une entreprise familiale, basée à Rezé en France, et spécialisée dans la fabrication de préformes en PET. Depuis 1981, la SGT innove pour répondre aux exigences de tous les embouteilleurs et propose aujourd'hui une gamme complète et variée de 155 préformes personnalisables et de 2 types de bouchons en PEHD. En s'appuyant sur ses deux autres sites de production en Algérie, la SGT produit plus de 4 milliards de préformes/an, soit une transformation de plus de 140 000 tonnes de PET, et exporte à travers toute l'Europe et l'Afrique. Plus d'informations sur notre site Internet : www.sgt-pet.com

